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Assunto:  REQUEREM  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  REFORMA  QUE  OCORRERÁ  NO
PRÉDIO DO CENTRO DE ZOONOSES. 

Destinatário:  Queila  Teruel  Pavani  –  Gestora  Executiva  do  SAMS  (Serviço  Autônomo
Municipal de Saúde)

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

Como é de conhecimento destes signatários, foi realizado projeto de reforma do Centro de
Zoonoses,  para  a  qual  já  foi  realizado  processo  licitatório  para  prestação  de  serviços  de
engenharia. Sobre o tema, questiona-se:

1) Para realização do referido projeto, foram ouvidos os profissionais, veterinários
da rede pública municipal, que ali trabalham e conhecem as demandas e necessidades
do local?

2) O  Centro  de  Zoonoses,  através  de  seus  profissionais,  realiza  semanalmente
dezenas de cirurgias. No entanto, a estrutura física atual não oferece um local adequado
para  as  operações,  sendo que todo o processo  e  as  condutas  pré  operatórias,  tais
como paramentação e anestesias,  bem como as cirurgias,  são realizadas em espaço
pequeno. Considerando ser essa uma das principais dificuldades estruturais no local
atualmente, por que o projeto de reforma não contempla essa alteração?

3) O local  onde atualmente são depositados os animais trazidos pela população,
que vieram a óbito, não atendem a melhor prática sanitária.  Dessa forma, seria mais
adequado,  portanto,  a  construção  de  uma pequena  estrutura  de  alvenaria,  em local
apartado  do  atendimento  de  outras  demandas.  Por  que  o  projeto  de  reforma  não
contempla essa alteração?

4) É inegável a necessidade de novas “baias” para abrigo e separação de cães e
gatos que vivem no local. A quantidade de baias que existem atualmente, a muito tempo
não  atendem  as  necessidades  e  a  demanda.  Por  que  o  projeto  de  reforma  não
contempla essa alteração?

5) O Poder  Executivo  entende  que  o projeto  de  reforma  apresentado  atende  as
principais necessidades dos profissionais que ali trabalham?

6) Solicitamos  a  realização  de  aditivo  contratual,  incluindo  as  alterações
mencionadas nos quesitos 2, 3 e 4 

JUSTIFICATIVA:  Funcionários  e  munícipes  procuraram  por  estes  signatários  e  aguardam
resposta sobre o assunto. 
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Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 26 de abril de 2023.

MURILO BUENO
Vereador - PDT 

MARCO ANTÔNIO DA FONSECA
Vereador – PTB

RICHARD PORTO DE ROSA
Vereador – PSDB
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